
 

FRITZ & FRIDA 
Schreib-Werkstatt 
zum Mitmachen 
 
Die „Fritz und Frida“ ist eine Zeitschrift. 

Gemeinsam möchten wir an der Zeitschrift arbeiten.  

Die Schreib-Werkstatt ist auf 2 Tage verteilt: 

Wir treffen uns Freitag Nachmittag und am Samstag zwei Mal 
am Computer.  

Wir überlegen, welche Themen interessant sind.  

Wir machen kleine Übungen zum Schreiben. 

Jede und jeder kann dann selbst daran weitermachen. 

Wer ohne Computer mitmachen möchte, kann die Übungen 
als Brief bekommen und uns die Texte nachher schicken. 

Die Teilnahme kostet nichts. 

 
 
TERMIN 
 

20. und 21. Februar 2026 
 
 
Leitung: Paloma Olszowka, 
Katrin Mende, Anja Reetz 
 

Anmeldung 

Bitte melden Sie sich bis 

zwei Wochen vor dem 

Termin an.  

Sie erhalten danach eine 

Bestätigung. 

 

Veranstalter  

Bundesverband für 

körper- und 

mehrfachbehinderte 

Menschen e.V. 

Brehmstr. 5-7 

40239 Düsseldorf 

www.bvkm.de 

  



Mitmachen mit dem Computer 

Wir treffen uns mit einem Computer-Programm. 

Sie bekommen von uns eine Anleitung in Leichter Sprache.  

Wer Hilfe braucht, kann jemanden fragen:  

Familie, Freunde, Betreuer oder Betreuerin... 

Und sonst melden Sie sich bei uns! 

 

Zeiten 

Freitag, 20. Februar 2026 von 16 Uhr bis 18 Uhr  

Samstag, 21. Februar 2026 von 11 Uhr bis 13 Uhr und 15 Uhr bis 17 Uhr 

 

Technik-Test 

Wer möchte das Programm vorher testen? 

Wir können einen Termin dafür verabreden. 

Dann muss man sich bei der Schreib-Werkstatt nicht mehr mit der Technik beschäftigen. 

Bitte geben Sie uns Bescheid. 

 

Noch Fragen? 

Anne Willeke 

Telefon: 0211/64004-17 

E-Mail: anne.willeke@bvkm.de 

 


